



17 de diciembre de 2007

La CHS concede el aprovechamiento de las aguas de la depuradora de Mazarrón a la Comunidad de Regantes de Mazarrón

El volumen supera los 400.000 metros cúbicos al año para el riego de 6.011,3 hectáreas.

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el representante de la Comunidad de Regantes de Mazarrón, José Hernández Navarro, han firmado la concesión del 400.000 metros cúbicos al año ($m^3/año$) de las aguas depuradas de la E.D.A.R. de Mazarrón a dicha comunidad, para el riego de 6.011,3 hectáreas.

Esta comunidad de regantes dispone actualmente de $9 Hm^3/año$ de agua desalada, procedentes de la desalinizadora de Mazarrón, para riego de 3.595 hectáreas. Sin embargo, tras superficiar el terreno, se ha marcado una superficie regable de 6.011 hectáreas. Además, se ha comprobado que la totalidad de la superficie está actualmente en riego.

La superficie regable de la Comunidad de Regantes de Mazarrón se encuentra en la Unidad de Demanda Agraria (U.D.A.) 67, para la que el Plan Hidrológico de Cuenca establece una dotación de $6.443 m^3/Ha/año$. Teniendo en cuenta la concesión de $9 Hm^3/Ha/año$ de aguas de la planta desalinizadora de Mazarrón para la superficie autorizada de 3.595 hectáreas, resulta una dotación de $2.504 m^3/Ha/año$.

Esta concesión, cuyo plazo de vigencia es de 75 años, se enmarca dentro de las actuaciones del Programa A.G.U.A, en el que la reutilización de las aguas depuradas y regeneradas, es un pilar básico para la lucha contra la sequía y para el aprovechamiento total de los recursos hídricos disponibles.